

# お手紙ごっこ 楽しいな

R7・1・14 (火) 佐藤菜摘



先週からきりん組では、郵便屋さんごっこを楽しんでいます。登園するなり、早速「お手紙書きたい」と蓮ちゃん。3人のお友達宛てに黙々と、伝えたい気持ちを書いていました。お手紙を書く3つの約束もしっかり守って、ていねいに書いていました。“なんて書こうかな?・・・”と、嬉しそうに書く姿から、友達との絆を感じ、見ている私も嬉しくなりました。



先週、体調を崩してお休みしていた秀太くんに、蓮ちゃんが手紙の書き方や出し方を教えてあげていました。優しいですね。



秀太くんは、字が分からなくなると、自分であいうえお表を持ってきて、字を確かめ一生懸命書いていました。蓮ちゃんも知らない字が、まだまだたくさんあるようで、一緒に覚えていました。



友達に「大好き」や「今度一緒に遊ぼうね」「いつも仲良くしてくれてありがとう」など気持ちを伝えていました。「病気早く治してね」など、お見舞いのメッセージを伝える子もいました。手紙に自分の気持ちを託し、その手紙を受け取った相手の顔を思い浮かべながら、ちょっと照れくさそうに、また嬉しそうにポストに投函する子ども達でした。かわいいですね。

お友達にちゃんと届きますように

